

Aristegui presenta el Reportaje: “Fue el Ejército... iban a recuperar la heroína”: #LaVerdaderaNochedelGuala

Por: aristeguinoicias. 25/11/2016

Militares del 27 Batallón de Infantería operaron -por órdenes de un capo- para recuperar un cargamento de heroína, con valor estimado de 2 millones de dólares, el cual estaba oculto en dos autobuses tomados por los normalistas el 26 de septiembre 2014, revela el libro *La verdadera noche de Iguala*.

Con base en entrevistas con un narcotraficante clave de Guerrero y otros testimonios directos, la periodista **Anabel Hernández** -autora de la obra-, amplía y profundiza lo que había expuesto previamente en la revista *Proceso*, sobre cómo dicho batallón **tomó el control de Iguala** durante las horas en las que desaparecieron **43 jóvenes de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos**, cuyo paradero aún es incierto.

[Leer REPORTAJE COMPLETO, PULSANDO AQUÍ.](#)

Fecha de creación

2016/11/25